

CONDE DE MONTORNÉS

Debe su nombre al señor Enrique Trenor Montesinos, nacido en 1981 y miembro de una familia con importante presencia en Paterna, poseedora de gran número de propiedades urbanas y rústicas desde mediados del siglo XIX. El tratamiento de Conde de Montornés lo adquiere de su unión con la señora María Caridad Despujol, iniciadora del título.

Su inclinación hacia Paterna dejó huella con diversas actuaciones. Quizá, la más destacada y duradera fue la cesión de los terrenos para edificar el colegio hoy conocido como Cervantes, además de permitir que se habilitara el Palacio como hospital de guerra.

